
 

ATA MARÇO/2023 CONSELHO MUNICIPAL DE JUVENTUDE. 

PETRÓPOLIS-RJ. 

A reunião se iniciou as 18horas e 15 minutos do dia 13/03 o presidente do conselho abriu a 

reunião agradecendo a participação de todos e falando sobre a importância de trazer as reuniões 

para os bairros falou sobre a saída de alguns companheiros do conselho trazendo a importância 

de reconstrução Pet deu informe sobre a primeira roda Ruasia (cultura) em Petrópolis realizada 

no dia 10 março Jean apresentou a intenção de colocar o ID Jovem para o terceiro distrito e as 

áreas periféricas de Petrópolis.PH falou sobre a importância de ter uma campanha e um 

cronograma para divulgação foi falado sobre a caravana ID jovem proposta para construir um 

calendário Castillo propôs fazer um calendário já para o mês de abril junto ao Nosso bairro que 

será em outra localidade PH fez proposta de fazer ações dentro das escolas e praças de bairros 

Everton sinalizou sobre a importância da participação de todos nas atividades propostas pelo 

conselho foi passado informe sobre a reforma da quadra do Alto da Serra no domingo com 

atividades para a juventude que reuniram mais de 100 jovens foi informado que o número de 

jovens que foram cadastrados no ID Jovem até a presente data no nosso bairro no Alto da Serra 

foram 104 informe sobre as palestras realizadas entre a parceria Coordenadoria de juventude e 

CRAM que ocorreram nos dias 6 e 7 nas escolas Rui Barbosa e CENIP com o tema “juventude 

e os direitos das mulheres” que somadas reuniram 300 estudantes e também divulgaram a 

atividade das mulheres no 8M Jean explicou sobre o certificado no Jovem Empreendedor dado 

pela Prefeitura em parceria com a Coordenadoria para jovens até 29 anos sugeriu também que o 

vice presidente Willian assinasse o certificado pelo conselho o certificado já é assinado pelo 

prefeito o Secretário de Relações Institucionais e o Coordenador de Juventude PH deu informe 

que ASCOM fez um calendário das reuniões de conselho Carol colocou a importância do debate 

sobre a conferencia do Conselho Municipal de Juventude Everton colocou que há 3 anos que 

não existe uma conferencia de juventude Jean colocou que sente a necessidade enquanto 

coordenador de fazer a conferencia para fortalecer o conselho e que vai ter total transparência 

nas ações da disputa do conselho Everton questionou sobre o uso do fundo do conselho e 

coordenadoria Jean explicou sobre o fundo do conselho e funda da coordenadoria que são duas 

coisas diferentes e que o fundo do conselho já está na câmara Everton pediu que conste na pauta 

da próxima reunião o fundo do conselho e como está estavam presentes na reunião Caroline 

Chiavazzoli MPJ Peterson dos Santos Ruasia Jean Carlos UEP Rodolpho Cavadas 

Coordenadoria de Juventude Jean Marques Coordenadoria de Juventude Everton Dias Projeto 

Social Avança Philippe Fernandes ASCOM GAP PMP Maria Eduarda Projeto Avança Gabriel 

Justen Coordenadoria de Juventude Leonar Bessa  Sec Esportes 


